

SANTA MARTA DE TORMES

Los nuevos cursos de formación darán respuesta a la demanda de empresas del sector comercial

La Concejalía de Empleo pone en marcha 'Atención al cliente y estrategia de comunicación' y 'Portugués' para 40 desempleados

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Santa Marta ha arrancado el curso con las nuevas propuestas de formación para desempleados que en esta ocasión responden a poder ofertar perfiles profesionales demandados por las empresas al área de empleo de la localidad.

Así, la primera de las nuevas propuestas formativas pretende preparar a un máximo de veinte desempleados en "Atención al Cliente y Estrategias de Comunicación". Un perfil que según aseguró ayer la edil Chabela de la Torre es muy demandado por las empresas, sobre todo en el sector servicios que es "el ámbito donde más demanda de empleo recibimos y cada vez nos piden más gente preparada en estos aspectos para el sector del comercio".

Este curso comenzará de forma inmediata, en cuanto se cubran las plazas ofertadas y será gratuito para los desempleados empadronados en la localidad, aunque está abierto a desempleados de toda la provincia. Serán 150 horas de formación y se ha programado en horario de mañana en las instalaciones municipales ubicadas en Signo XXV.

El otro curso ofertado por la Concejalía de Empleo es de portugués, una disciplina de la que "hemos hecho varios cursos ya y siguen teniendo muy buena aceptación por las transacciones comerciales y la cercanía con Portugal", aseguró De la Torre, que añadió que es "un plus muy importante" para los trabajadores conocer el idioma. Un aspecto que también demandan las empresas. Será de 100 horas y



Chabela de la Torre y Marian Sánchez en la presentación. | EÑE

contará también con un máximo de veinte plazas.

Los interesados en inscribirse en estas dos iniciativas de formación que abren el nuevo curso en materia de empleo podrán hacerlo en Signo XXV desde hoy.

Por otra parte, la edil aseguró estar "satisfecha" con los últimos datos del paro que "mantienen una tendencia a la baja en Santa Marta que afortunadamente llevamos desde principio de año". Según aseguró Chabela de la Torre en la localidad hay 193 parados menos que en el mes de enero y 50 menos que en el

mes de julio del año pasado, lo que deja la cifra de parados en la localidad en 1.336. Una cifra "que todavía es alta pero que esperamos que siga bajando progresivamente siguiendo con la tendencia del último año", aseguró Chabela de la Torre quien añadió que: "Nos gustaría pensar que ese descenso responde también a los esfuerzos que hace el Ayuntamiento de Santa Marta en formación y la labor que se realiza tanto en asesoramiento a desempleados como a emprendedores y empresas desde Signo XXV".

El Ayuntamiento abre el plazo de presentación de proyectos para actividades permanentes

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta de Tormes abre el plazo para que las asociaciones del municipio presenten sus proyectos para optar a la gestión de las actividades permanentes hasta el próximo 9 de septiembre. La adjudicación se realizará a través de un convenio de colaboración que tendrá como fin el desarrollo en el municipio de actividades en distintos ámbitos y de diverso carácter, lúdico, social, deportivo, cultural formativo e informativo. Los in-

teresados deberán entregar sus propuestas hasta las 14.00 horas del día 9, en el edificio Sociocultural.

Dichas propuestas deberán incluir un proyecto integral de gestión de la actividad que incluya, la justificación sobre la puesta en marcha de la actividad, objetivos, contenidos, metodología, temporalización, recursos materiales y humanos y el presupuesto en base al precio final del usuario. Los adjudicatarios obtendrán en el caso de ser seleccionados la gestión de la actividad



Limpieza del entorno de la nueva pasarela. Los trabajos en la Isla del Soto se están centrando estos días en la nueva pasarela, concretamente ya se ha empezado a limpiar la maleza en los alrededores de la nueva estructura que comunica la isla con la Aldehuela. | EÑE

Nuevo horario de autobús urgano para la línea Santa Marta-Hospitales-Campus

Con la llegada del mes de septiembre acaba de entrar en vigor el nuevo horario de autobús de la línea 29 (Santa Marta - Hospitales - Campus) con los refuerzos que se han puesto a las horas punta. Una mejora lograda por la presión de los usuarios que solicitaban mejor servicio en los horarios de entrada a las Universidades y las consultas médicas. Medidas solicitadas por la Plataforma Bus Joven creada en la localidad y que sigue recabando firmas y apoyos para mejorar el servicio. Así, se reforzarán autobuses a las 07:50; 08:50; 09:50; 14:08 y 15:08 en las salidas desde Santa Marta. Por su parte desde la estación de Autobuses se reforzarán las líneas a las 08:18; 09:18; 13:38 y a las 14:38 horas. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS

La nueva báscula entra en funcionamiento tras su traslado lejos del parque

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Los agricultores y profesionales que necesitan hacer pesajes ya pueden utilizar la nueva báscula que se ha trasladado a un terreno municipal en uno de los caminos que une la localidad con Pedrosillo el Ralo.

Los agricultores ya gestionan estas nuevas instalaciones que se han podido trasladar a un lugar alejado del casco urbano

unos 800 metros gracias al acuerdo que firmaron con el Consistorio y que ha permitido costear el traslado entre ambas partes.

Esta medida ha permitido ampliar el parque municipal junto al frontón y mejorar la seguridad en el casco urbano ya que los camiones y tractores tenían que atravesar el municipio cada vez que necesitaban pesar y lo hacían junto al parque.



La báscula se ha instalado en un terreno alejado del casco urbano. | EÑE

PAVIMENTOS SANTA MARTA
 TARIMAS • PARQUÉS
 RODAPIÉS
 LLIJADOS • BARNIZADOS
 PUERTAS • ARMARIOS
 Carretera Nuevo Naharros, 33
 Tfno. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
 SANTA MARTA DE TORMES

hazte donante de médula ósea

 Infórmate: 923.25.00.66